

Covid-19 : qui a failli à sa mission ?

Compte Test - 2020-08-25 08:19:09 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Par le discours qu'il a prononcé à l'occasion du 67^e anniversaire de la Révolution du Roi et du Peuple, le Souverain a brossé un tableau reflétant fidèlement la situation pandémique délicate que vit actuellement le Maroc. Il a, par la même occasion, rappelé les causes de l'augmentation exponentielle du nombre d'infections au Sars-CoV-2 parmi la population générale et le personnel soignant, et des cas graves et des décès depuis la levée du confinement. Pour faire face à cette situation, le Souverain a exhorté les forces vives de la nation «à faire preuve de mobilisation et de vigilance et, particulièrement, à adhérer unanimement aux efforts déployés à l'échelle nationale, afin de sensibiliser la société, éveiller sa conscience et l'encadrer». Les professionnels de santé se sont mobilisés depuis le début de cette pandémie et on ne peut que saluer leur abnégation. Malheureusement, leurs efforts resteront vains tant que les concitoyens n'adoptent pas la distanciation sociale et les mesures barrières. Certes, certains d'entre eux n'observent pas ces règles par lassitude ou par ignorance, mais on ne peut pas nier que le foisonnement sur la Toile d'écrits et de vidéos dont les auteurs font du conspirationnisme leur fonds de commerce explique, en partie, le non-respect des consignes diffusées à longueur de journée à travers les différents supports médiatiques. Un citoyen qui devient de plus en plus sceptique et qui ne fait qu'à sa tête se met en danger et pourrait entraîner une perte de contrôle de la pandémie à un moment où les hôpitaux sont saturés, les professionnels de santé sont au bout du rouleau et l'économie est exsangue. Le reconfinement tant redouté par tous les Marocains risque d'être à nouveau envisagé ce qui impactera lourdement l'économie du Royaume. Dans cette phase compliquée où on doit faire face à un virus dont nous ne disposons, pour le moment, ni de traitement préventif, ni de traitement curatif efficace, tout le peuple marocain doit suivre les orientations préconisées par le Souverain. On va, à coup sûr, devoir envisager une évaluation de notre système de santé et de notre capacité à riposter aux pandémies, mais aujourd'hui, l'heure n'est pas aux bilans. L'urgence de la situation devrait nous inciter à plus de solidarité, de discipline et d'abnégation condition sine qua non pour espérer contenir à nouveau la pandémie.